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Herrn Hendrik Neukirchner 
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                                                                                                             Suhl, den 1. Oktober 2009 

 

Antrag: Aufnahme des Tagesordnungspunktes „Bericht Stand 
Sanierung  Gymnasium“ in die Sitzung des Ausschusses für 
Kultur, Bildung und Sport am 15. Oktober 2009 
 
 
Die Fraktion Freie Wähler Suhl beantragt hiermit für den öffentlichen Teil der Sitzung die 
Aufnahme des Themas „Berichterstattung über den Stand (baulich/kostenmäßig) der 
Sanierung des Suhler Gymnasiums“ durch einen kompetenten Mitarbeiter der 
Stadtverwaltung. 
Eingeladen werden soll zu diesem Tagesordnungspunkt ebenfalls ein Mitglied der 
Schulleitung des Gymnasiums. Dieses soll Rederecht erhalten.   
 
Begründung: 
Wir erachten es für wichtig für den Fachausschuss, über den Stand der Sanierung des 
Gymnasiums zu unterrichten. Dabei sollen sowohl positive Erfahrungen als auch Probleme 
benannt werden, um Vorsorge zu treffen, die nächste Schulsanierung qualitätsgerecht und 
termingerecht zu bewältigen. Für relevant halten wir dabei, dass die Erfahrungen der 
Schule in diese Prozesse künftig einfließen. 
 
 
 
 
 
Ingrid Ehrhardt 
Fraktionsvorsitzende 
 
 


